

山川中学校 学校だより

lets do tegether 2024 **10**4

17日 第27号

文責 松本和基

北部 B ブロック新人大会 全日程が終了しました。選手の皆さんお疲れさまでした。全力で頑張る姿、格好良かったです。保護者の皆様送迎及び応援ありがとうございました。

|2日の結果

サッカー準決勝

山川 4-2 阿波・市場

吉野川SC 5-0 土成・吉野

決勝

山川

0-5 吉野川SC

吉野川SC 優勝 山川中 準優勝 おめでとうございます。



MAJUEDIT

いよいよ秋祭りのシーズンがやってきました。お祭りに向けて、本校OBの瀬川さんが、プールの入り口の清掃をしてくださいました。桜の木の枝等処理に困っていたものを全部処分してくださいました。ありがとうございます。 I 9 日(土) I 6 時ごろに瀬詰古堂、青木、湯立の屋台が中学校に来るそうです。



本校の生徒も、地域の担い手として準備のお手伝いをしているそうです。和紙で花を作ったり、小学生に鐘や太鼓を指導したり、屋台の組み立てをしたりしているようです。

先日、お知らせしたように22日(火)の川田八幡神社秋祭りの日を臨時休校としています。その日は全員が屋台の石段上りを観に行ってほしいと思っています。

事前学習として

I、2年生は美術の時間に昨年四国放送で放送された「人つなぐ屋台〜徳島川田八幡神社例大祭〜」を、3年生は家庭科の時間にフォーカス徳島で放送された簡易版を視聴しました。コロナ禍を経て



4年ぶりに復活した秋祭りにかける地域の方の様子を真剣な表情で見ていました。

地域の方の思いを受けとめて、中学生ができる地域貢献は何かを考えた結果、秋祭りを PRするポスターを作成し、祭りを知ってもらう活動を行うことになったようです。









作成したポスターを縮小・ラミネートし、I6日にマルナカとキョーエイで買い物に来ている人たちに配布しました。是非来てくださいという思いを伝えながら配っ

ていました。たく さんの方が来てい ただけるといいで すね。







